

COMMUNIQUE DE PRESSE

24H DE STAN : J-5

L'ENSAIA vous donne rendez-vous Place Carrière à Nancy ce week-end pour la 23^{ème} édition des 24H de Stan, l'événement étudiant le plus important de l'Est de la France.



Créées par l'ENSAIA (alors Ecole Nationale Supérieure d'Agronomie de Nancy – ENSAN) en 1966, les 24H de Stan investissent les 17 et 18 mai la Place Carrière de Nancy pour une nouvelle édition de cette course de chars emblématique de la vie étudiante nancéienne. 37 écoles, facultés et instituts participent cette année à la manifestation. 22 chars seront en compétition et se relayeront durant tout ce week-end autour de la place Carrière. Après « La conquête de l'espace » en 2012, le thème de cette édition 2014 est « Comme des enfants ». 4 000 participants sont inscrits et 40 000 spectateurs sont attendus.

Les chars partiront en défilé le samedi 17 mai à 14H00 de la Place Carnot. Le départ de la course sera lancé à 16H00, Place Carrière. Tout au long du Week-end, un vaste programme d'animations est proposé avec plus de 10 concerts donnés par 50 artistes essentiellement lorrains sélectionnés lors des soirées tremplins, des Concours pompoms avec plus de 200 danseurs, des Animations de rue (fanfares, batucadas, percussions, théâtre, contes), des Défis inter-écoles, une Tombolo géante et un Village de stands comprenant restauration, buvette et vente de goodies .

Clôture de la 1^{ère} journée à 1H00 et reprise le dimanche à partir de 10H00. La fin de la course est fixée à 16H00 avec remise des prix aux gagnants à 17H00.

Les organisateurs de ce grand rassemblement festif ont porté une attention particulière à la prévention contre les comportements à risque au travers d'une démarche de sensibilisation des équipes tout au long de l'année et l'organisation d'un concours d'affiches Prévention. Un stand dédié tenu par la MGEL et les élèves de l'ENSAIA sera ouvert en continu sur le Village de la Place Carrière.

Selon l'esprit des 24H, une association est également mise à l'honneur durant ce week-end. Il s'agit cette année de l'Association APSEM qui promeut la pratique du sport chez l'enfant malade et organise des activités sportives adaptées pour les enfants de l'Hôpital de Brabois. De nombreuses activités seront proposées sur le stand de l'association au sein du Village.

Côté Art et Culture : les élèves-ingénieurs de l'ENSAIA proposent Espo'Art, une exposition photos, dessins, peintures sur le thème Comme des enfants. Samedi de 14h à 19h et Dimanche de 10h à 15h – Salle Chepfer – Marie de Nancy (Vernissage le vendredi 16 mai à 19H00).

Les 24H de Stan sont organisées par une équipe de 28 élèves-ingénieurs de l'ENSAIA qui travaille sur le projet depuis 1 an. Des centaines de bénévoles de l'école sont également mobilisés sur la manifestation Les 24H de Stan bénéficient du soutien de l'ENSAIA, de l'Université de Lorraine, de la Ville de Nancy et de la Communauté urbaine du Grand Nancy, en partenariat également avec la MGEL.

Budget de la manifestation : 110 000 euros

CONTACT

Pauline JUYOUX - 2^{ème} année ENSAIA, filière Industries Alimentaires
Présidente du Comité Étudiant d'Organisation de Manifestations (24h de Stan 2014)
pauline.juyoux6@etu.univ-lorraine.fr - Tel : 06 99 04 56 61